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E/‘? Ontario Accessible Parking Permit

Permis de stationnement pour
personnes handicapées

:?m“pz?mls 0061 25

Expires at end of; lmmﬁmmlﬁll I ¢
Echéance: b

This side d;ugt' be“ claarly visible ftom oulsida the vehicle. P'l;.c; It faca up vn the da:snboard‘ or attach to
the turned down sun visar. / Ce cdté doit Atra facilernent visible & partir de 'exiérlewr du vahiculs. Placez-is
sur le lableau de bord en gardant la face vers le haut cu fixez-le sur le pare-soieil abaissé,

k This is & Diasbled Person Packing Parmit lisued under the Highway Trafic Act. / Cec 95t un parmis de stationnement peur pavsaanes handicapéss émis en vertu du Code de /s mute.
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DO NOT COPY OR REPRODUCE / NE PAS COPIER OU REPRODUIRE

The maximum penalty for misuse or abuse of this permit is $5,000
L'amende maximale pour le mauvais usage ou l'usage abusif d’'un permis est de 5 000$
This Accessible Parking Permit is valid when used only by the person to whom it is issued. This permit expires immediately upon

the holder no longer having a disability. / Le permis de stationnement accessible est valide lorsqu'il est utilisé par le titulaire du
permis. Ce permis expire dés que le titulaire ne souffre plus d'une incapacité.
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if you mova, please inform us in writing. Print your namse, permit number, new address including
posiat code, and send correspondence to the address below. You will nat be sent 8 new permit.
H this permit does not belong to you, of you have possesaion of a valid parmit belonging
to a daceassd peraon, or have any reiated questions, please contact us al: 416 235-2080, or
1 800 387-3445, or write to: ServiceOntario, P.O, Box 5800, Kingaton ON K7L 5NB.

Si vous déménagez, veuillez nous en informer par écrit. inscrivez an caractéres dimprimerie votra
nom, volre numans da parmis at votra nouvelle adresse incluant te code poatal of anvoyez touts
Tinformation & 'adresse plus bas. Vous ne receviez pas da nauveau permis. St ce permla ne
vous appartient pas, ou i vous dtes on possassion d'un permis vallde dont Je titulaive

ast une personne décédée, ou al vous avez des questions connexes, veulilez communiquer
avec nous au 1 418 236-2999, ou 1 800 387-3445, ou écrivaz-nous & 'adresse suivante
ServiceOntario, C. P, 8800, Kingston ON K7L &N8.
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